



San Pedro del la Paz, 4 de Abril del 2017

Señor
Carlos Pavéz Tolosa
Superintendente de Valores y Seguros
Avda. Libertador Bdo. O'Higgins 1449 piso 1
Santiago

De mi consideración:

Me es grato saludarle y acompañar a la presente, ediciones en duplicado del diario "El Diario de Concepción" de los días 21 y 28 de Marzo y 3 de Abril del 2017, fechas en que se publicaron los avisos en **Primera Citación** a la Junta Ordinaria de Accionistas de **CAMPOS DEPORTIVOS LLACOLEN S.A.**, fijada para el día 6 de Abril de 2017.

Se despide atentamente de Ud.,


Mauricio Lluna Fenzalida
Gerente
Campos Deportivos Llacolén S. A.

Adj.: lo indicado

Deportes



NAVAL SE LAS INGENIA
con un plantel repleto de
jóvenes y se mantiene
quinto en la tabla de
Segunda División.

DOS DERROTAS CONSECUTIVAS

El drama de un Naval con apenas ocho profesionales

Paulo Inostroza
paulo.inostroza@diarioconcepcion.cl

“Espero que el hincha entienda este momento y si va a criticar a alguien que sea a mí y no a los niños”, comentó el técnico Patricio Almendra. El sábado cayeron 0-3 en casa de Santa Cruz, en un partido donde apenas pudo llevar ocho jugadores profesionales y ninguno delantero. El “Pato” no se queja, pero pide que “apoyen a estos jóvenes, porque hay muy buenos elementos. Este es el futuro del club”.

Ayer practicaron y el DT cuenta que “tenía solo 12 jugadores y 7 no están inscritos, por distintos motivos (incluyendo dos argentinos). Imaginate que vamos a Santa Cruz y ellos tienen 30 jugadores disponibles. El mejor equipo de la división y

“Apoyen a estos jóvenes, porque hay muy buenos elementos y este es el futuro del club”, apuntó Almendra.

no hicimos un mal partido, los goles llegaron bien entrado el juego y fueron errores puntuales”.

Lo más difícil fue ordenar el equipo ofensivamente. “Si Mario (Salgado) ni Sanhueza, no me quedaba ningún delantero, así que pusimos ahí a Diego Toro, que siempre ha sido lateral derecho. Lo ha hecho bien, como muchos de estos chicos, pero no es su puesto. Tiene 18 años y, como él, ese día estaban Gatica y Aguilera, prácticamente debutando y de titulares. Imagin-

ate que no puedo sacar un profesional porque me quedo con seis en cancha y perderíamos por secretaría”, advirtió el ex volante.

Y aunque los punteros se arrancan, es optimista y asegura que “el hincha tendrá que acostumbrarse a estas caras porque no tenemos mucho más y los muchachos suman minutos y van creciendo. Es la única forma, pero no podemos exigirles más. A veces estamos haciendo un buen partido, pero hay errores por falta de expe-

riencia y lo perdemos. La culpa no es de ellos. Aquí la responsabilidad es mía y desde que llegué supe que era así y que es un desafío muy difícil. Este domingo también habrá muchos juveniles contra Trasandino (17 horas en El Morro) y yo confío en ellos. Juegan los que mejor lo están haciendo y nadie entra a la cancha porque me caiga bien o algo así”.

OPINIONES

Twitter @DiarioConce
contacto@diarioconcepcion.cl

Barrera mete miedo con la “9” de Fernández Vial

Partido amistoso que juega Vial, fijo que hay gol de Nicolás Barrera. “Me estoy sosteniendo a un poco y entendiendo que cada vez mejor con los compañeros. Son todos de buena técnica, juegan al pie y es más fácil cuando el que está más atrás sabe lo que quiere hacer el delantero”, comentó “Astroboy”, quien llegó desde San Isidro, como máximo artillero de la categoría.

“Sé que cuando uno viene con el título de goleador, todos los hinchas se hacen una expectativa grande, te miran más y hay una presión que no me incomoda. Ha conversado

toy seguro que no los voy a decepcionar”, expresó.

En el último 3-2 sobre Buenos Aires de Parral, el atacante anotó dos goles que pusieron a la “Maquinita” puntualmente en ventaja. El gol del triunfo fue obra de Manuel Paiva cuando el partido estaba 2-2.

En las redes sociales, los hinchas ya comienzan a hablar de él. Esperan que este sea el delantero de área que buscaban y muchos comienzan a convencerse. Barrera cuenta que “no soy mucho de leer la página del club o los sitios en redes sociales, no me incomoda”.



NICOLÁS BARRERA marcó 27 goles durante 2016: 19 en el torneo largo y 8 en la Copa Absoluta.

OBITUARIO



Porque Dios nos regaló su maravillosa presencia en nuestras vidas, hoy floritano y lamentamos la partida de nuestra querida e inolvidable madre, Ana María, hermana y tía.

ARNALDO RAÚL
QUEIROLO VENEGAS
(Q.E.P.D)

Su velatorio se está realizando en la Iglesia Metodista (Mapu 1214, Concepción), y su funeral será hoy después de una misa a las 22:00 hrs, saliendo el cortejo al Cementerio 1 de Valdivia.

La Familia
Penes. 21 de marzo de 2017.



Lamento profundamente el sensible fallecimiento de mi querido hermano. Se

VERONICA DE LA
CRUZ NUÑEZ VERA
(Q.E.P.D)

Su velatorio se está realizando en la Parroquia Nuestra Señora de Lourdes (Avda. Pedro de Valdivia 1214, Concepción), y su funeral será hoy después de una misa a las 22:00 hrs, saliendo el cortejo al Cementerio 1 de Valdivia.

Ana María Quirino Venegas
Concepción. 21 de marzo de 2017.

CLASIFICADOS

JUDICIALES Y LEGALES

CAMPOS DEPORTIVOS LLAOCOLEN S.A. (ABIERTA)
Junta General Ordinaria de Accionistas

Por acuerdo del Directorio, citase a los señores accionistas de Campos Deportivos Llaocolen S.A. a Junta Ordinaria de Accionistas para el día jueves 6 de Abril del 2017 a las 20:00 hrs, en Primera Citación, en su sede social ubicada en San Pedro de la Paz, Avenida Pedro Aguirre Cerda N° 781, con el objeto de someter a consideración de los señores accionistas las siguientes materias:

- 1- Examen y aprobación de los Estados Financieros del ejercicio fiscal 2016, informe sobre el 2016, del Balance General y del Informe de los Auditores Externos;
- 2- Aprobación de la memoria;
- 3- Designación de Auditores Externos para el ejercicio 2017;
- 4- Designar el periódico en que se efectuarán las publicaciones de la sociedad para avisos año 2018;
- 5- En general, cualquier materia de interés social que sea propia de una Junta Ordinaria conforme a la Ley y los Estatutos Sociales.

Podrán participar en la Junta arriba convocada sólo los titulares de acciones inscritas en el Registro de Accionistas hasta el día 30 de Marzo del 2017.

Por oficio circular N° 308 del 3 de Febrero de 2012 de la Superintendencia de Valores y Seguros, se eximio a la Sociedad de enviar Memoria y Balance a todos los accionistas. No obstante esto, se encuentran a disposición de los accionistas ejemplares de la Memoria en la oficina de la sociedad o en su caso podrán solicitar una copia de estos antecedentes, los que serán enviados a vuelta de correo.

El Presidente

